



南郷の風

令和2年度
第10号

学習発表会

10月25日(日)に学習発表会を実施しました。本年度は、学校の体育館よりも広いスペースが確保できる町施設の南郷体育館で行いました。

「心を合わせて! 明るく楽しくみんなを笑顔に!」のテーマの下、練習を重ねてきました。当日は、テーマにふさわしい発表ができました。

また、御家族の皆様においでいただきありがとうございました。子ども達のひたむきな一生懸命さに、心打たれた方も多かったのではないのでしょうか。温かい拍手により、子ども達にとって大きな達成感を味わう良い機会になりました。

最後になりましたが、朝早くからの愛校活動と併せ、皆様の御協力に感謝申し上げます。



修学旅行(6年生)

10月6日(火)7日(水)と1泊2日で修学旅行に行ってきました。1日目は、猪苗代の野口英世記念館、世界のガラス館、桧原湖でカヌー体験、磐梯山3Dワールド、磐梯山噴火記念館と猪苗代・裏磐梯方面で体験的に学んできました。それから会津若松市まで戻り、市内のワシントンホテルに宿泊しました。2日目は、3班に分かれて班ごとの計画に従って会津若松市内の各見学場所を訪れました。集合は、鶴ヶ城前の広場でした。集合時間通りにすべての班がそろいました。



館岩少年自然の家体験学習(5年生)

9月30日(水)に伊南小学校5年生との交流を兼ねて行ってきました。

まずは、「イワナキャッチ」をしました。岩の陰に身を潜めているイワナを捕まえ、自然の恵みや命の大切さを考えながら、さばきました。次に、「小白

沢の源流体験」に向かいました。滝登りでは、ロープを握りながら足場を確かめて登りました。昼食では、自分でさばいたイワナの塩焼きとおいしいお弁当を伊南小の友達と楽しく食べました。最後の体験「焼き板」では、試行錯誤しながら薪を組んで火をおこしたり、杉板にむらなく焼き色を付けたりして、世界に一つだけの「焼き板」を作ることができました。



尾瀬見学学習（3・4年生）

10月8日（木）は、あいにくの空模様の中、天気の回復を願いながら出発しました。木道に入ると、雨はそれほど気にならずに歩くことができました。大江湿原まで進むと、草紅葉がとてもきれいでした。また、その時間帯に奇跡的に雲が切れて燧ヶ岳を望むことができました。尾瀬沼ビジターセンターでは、所員の方から尾瀬についての説明をいただきました。尾瀬沼ビジターセンターから県境まで進み、群馬県に歩いて足を踏み入れることができました。



授業の指導力向上

10月16日（金）は、福島県教育庁義務教育課の指導主事をはじめ、南会津教育事務所や南会津町教育委員会の指導主事の先生と南会津町教育委員会学校教育指導委員の先生方にお出いただきました。そして、南郷小学校のすべての先生の授業を参観いただき、授業について御助言をいただきました。本年度は、読解力の向上を通して学力向上を目指しています。いただいた御助言を日頃の授業に生かし、さらに良い授業ができるように、これからも努力していきます。

